
 

AM Sudholz fragt nach dem Stand der beschlossenen „BufDis“. 

 

StD Müller antwortet, dass die erforderliche Zustimmung des Personalrates eingeholt wurde und der 

Antrag sei gestellt, diese Stellen zu genehmigen. Sobald die Genehmigung vorläge, würden die Stellen 

ausgeschrieben werden. 

 


